



去る十一月二十八日文化会館で、第四回社会福祉大会が盛大に開催されました。

◆福祉バザーのもうよう

午前中は、福祉活動に功績のあつた方々を表彰、つづいて国体花いっぱい運動や地域ホームケアシステムをテーマの意見発表が行われました。

午後からは、「福祉バザー」が行われ、市民から寄せられた食料品、衣類、日用雑貨など三、二三八点を売りました。

初めて行われたこのバザーでの売上げは、一〇四万九、七九五円になりました。

収益金は、歳末助け合い、施設入所者慰問など福祉資金として、恵まれない人々のために有効に利用させていただきました。

都留市社会福祉協議会

福祉バザー収益金

市民の協力で一〇五万円

このコンサートは、ひまわり音楽教室(森屋キミ子代表)で指導にあたっている人たちが、日ごろの成果を発表すると同時に恵まれない人の役に立たば、と開かれたもので、会場には二百人の聴衆が集まりました。

去る十一月九日、文化会館で「芸術の秋チヤリティーコンサートが開かれ、若手女性音楽家九人がピアノ・エレクトーンの華麗な演奏や歌を披露しました。

**チヤリティーコンサート
収益金三十万円
を寄付**



電動式ギャジベッド
市へ寄贈



▲電動式ギャジベッド

去る十一月二十八日、小宮邦枝さん(田野倉二九六一四)は、「老人福祉に役立てて下さりたい」と電動式ギャジベッドを市へ寄贈されました。

ありがとうございました。



寒さも一段と厳しくなりいよいよ冬のトレーニングが始まりました。今回は、かいじクラブの一周年の面々



かいじクラブ を追って

一年生全員を写真で紹介します。

昨年大活躍したかいじ一代も新年を迎えあらたな気持で練習に励んでいます。基礎体力のアップを目的とした練習は、筋力トレーニングとランニングを中心です。一年生はもとより二年生にとつても体力アップは一番の課題です。春になると、パワーアップした一年生のバットからも快音が聞えてくることでしょう。

